

	ATA DE REUNIÃO		Nº 04 /2013	
	18ª Reunião da Câmara Setorial da Cadeia Produtiva de Eventos			
	Data: 24/04/2013		Local: ADECE	Horário: 08h30min
Assunto: Reunião Ordinária				
Pauta:				
1. Aprovação da ata da 16ª reunião ordinária da cs eventos;				
2. Seminário de fortalecimento da c.p. de eventos - gt de fortalecimento;				
3. Últimos encaminhamentos do gt pesquisa - tomada de preços;				
4. Outros assuntos - grupos temáticos.				
Participantes (Titulares/ Suplentes):				
Rômulo Trévia Veras (Assembleia Legislativa), Circe Jane Teles da Ponte (SINDIEVENTOS-CE), Verônica Patrício G. De Holanda (ABAV – CE), Pedro Carlos da Fonseca (ABBMAR), José Bruno (SETFOR), Milena Aiup Barbosa (UNIFOR), Lorena Sena (FCVB), Ricardo Goelner (ABEOC), Cecy de Castro (ADECE).				
Nº de instituições presentes: 9				
Participantes Convidados (Nome e empresa):				
Rosaly. Moura (Centro de Eventos), Clara Cordeiro (ADECE, Fernando Castro Alves (SINDIEVENTOS)				

Detalhamento da Pauta:

Aos vinte e quatro dias do mês de abril de dois mil e treze, às 08h30min, realizou-se no auditório da ADECE a 18ª reunião da Câmara Setorial da Cadeia Produtiva de Eventos – CS Eventos. Circe Jane (Presidente da CS Eventos) deu as boas-vindas aos presentes; Conclamou a todos para se manifestarem sobre a aprovação da ata da 16ª reunião, que foi aprovada por todos.

Falou sobre o convite da primeira ação efetiva do Grupo Temático de Fortalecimento da Cadeia Produtiva, que acontecerá no dia 16 de maio, no Marina Park Hotel - Seminário Estratégico para o Fortalecimento da Cadeia Produtiva de Eventos. O Grupo é formado pela Câmara Setorial, SKAL Internacional de Fortaleza, ABEOC e Sindieventos. A Câmara Setorial é que está fazendo o projeto inteiro. Este é um trabalho resultado do trabalho que foi preconizado no workshop realizado por Raimundo Peres.

Acontecerá no período do Congresso do Skal Internacional do Brasil, com a participação de

Anita Pires, Sérgio Pasqualini (ExpoCenter Norte) e também Raimundo Peres. O objetivo é reunir o maior número possível de empresários desta Cadeia Produtiva, para que participem e tenham a clareza da justa precificação dos trabalhos, pois os empresários de São Paulo, acostumados a praticar valores mais elevados, estão achando altos os preços praticados aqui no Ceará.

Circe falou da ação da Câmara Setorial no sentido de procurar junto ao CEC, a suavização dos custos, o pleito com relação à reserva e outros pontos.

Pediu a participação de todos neste Seminário.

Cecy de Castro indagou sobre a inclusão do Seminário Estratégico para o Fortalecimento da Cadeia Produtiva de Eventos na realização do Congresso do Skal, o que foi explicado pela Presidente Circe, que será um momento de aproveitamento deste público que virá para o Congresso e que será uma programação à parte. Os inscritos participarão de outras atividades, enquanto o seminário estará acontecendo em ambiente específico, com uma programação específica.

Falou sobre o estágio atual do trabalho do GT de Pesquisa, que já se encontra no início do processo de tomada de preços, para daí então passar para a busca de parceiros, objetivando a realização da pesquisa propriamente dita.

Grupo de Capacitação – há um documento resultante de uma reunião.

Milena Auip - falou que o mesmo trata sobre o perfil do profissional de eventos delineado pelo grupo de empresários participantes da reunião. Qual o tipo de profissional eles necessitavam para trabalhar em suas empresas.

Estavam presentes na reunião Luiziane da SEDUC (escolas profissionalizantes - ensino médio com o técnico), Glaucia Mapurunga Coordenadora do IFCE de Canindé (Técnico Integralizado) e também Coordenadora da FIC – Turismo e Hotelaria, Milena (Tecnológico) e os cursos técnicos do SENAC. Isaac ficou de fazer o levantamento dos cursos que dispõem cada uma das Instituições

O mercado necessita mais do operacional, que é focado no aluno de segundo grau completo e técnico.

Haverá outra reunião para melhor definição deste perfil dos cursos a serem ofertados. Na reunião seguinte da CS Eventos, Isaac apresentará o resultado deste trabalho.

Rosaly Moura do CEC falou sobre a lentidão da mão de obra de montagem aqui no Ceará. Falou que o CEC precisa de estagiários.

Pedro Carlos Fonseca (ABBMAR) questionou sobre a perda que as montadoras causam aos clientes, em razão desta lentidão. Rosaly explicou a relação de custos no período de montagem e no período de realização.

Presidente Circe ressaltou a necessidade da modernização das empresas cearenses e os gestores não se atualizarem, perderá toda a cadeia de eventos.

Ricardo Goelner falou sobre a capacitação que o La Maison bancava e ainda oferecia premiação, procurando estimular a participação.

Pedro Carlos (ABBMAR) falou sobre a necessidade da geração de dados para comprovação de que os valores praticados estão altos. Também abordou a questão da nossa falta de capacitação de mão de obra, o que poderá nos tornar apenas como um grande aeroporto, por falta de pessoal capacitado para a COPA.

Foi levantada a questão da responsabilidade pela limpeza dos banheiros do CEC, quando da realização de vários eventos concomitantes. Algo que precisa ser reavaliado pela administração do equipamento e que já foi sugerido pela CS Eventos.

Ricardo Goelner fez a abordagem sobre a atualização do Manual, pediu a Clara que fizesse a solicitação aos órgãos e agora falta a atualização na própria Cartilha. Na próxima reunião já deverá ser apresentado. Deverá ser em meio físico e digital. Circe sugeriu a inserção de sites úteis.

Pedro Fonseca sugeriu que fosse abordado junto às empresas da Cadeia Produtiva para inserção da logomarca na Cartilha, a exemplo do que é feito pela ABRASEL. Caso seja efetivada esta ação, o valor remanescente seria revertido como fundo de apoio para alguma ação da CS Eventos.

Circe solicitou que seja pensado um nome apropriado para titular essa cartilha de orientação para realização de eventos. Ao ser finalizado será buscado um parceiro para a criação de um layout para a capa. Este documento será distribuído em todas as instituições.

Circe informou sobre o Café de Negócios do Sindieventos que neste mês acontecerá de forma extraordinária no dia 07 de maio, terça-feira no Hotel Luzeiros, às 08h, com a presença do Secretário Domingos Neto.

Pedro Fonseca informou sobre a “invasão” de menores homossexuais na Beira Mar, entre o calçadão e as Barracas. Depois das 20h eles se juntam, compram bebidas alcoólicas, adquiridas por adultas, em supermercados e tornam o espaço palco de cenas grotescas de sexo e agressão. São pessoas da classe média. Fazem a depredação de tudo.

Pede o apoio das Instituições para se mobilizarem a fim de que não se perca o nosso “destino”,

mais uma vez.

Irá ao Procurador Geral do Estado, através da Dra. Socorro França, para o envolvimento do Estado neste enfrentamento. Deverá ser uma ação para solucionar o problema e não apenas para mudança da Beira Mar.

A presidente encerrou a reunião agradecendo pela presença de todos e concluiu os trabalhos.